

Con dos actividades, una en Lago Balmaceda y la otra en el sector de San Juan

## Club deportivo de pesca cerró temporada de la actividad recreativa



El Club Deportivo de Pesca y Caza “Huepen Selknam”, que está conformado por un grupo de trabajadores de Asmar Magallanes, realizó su cierre de temporada de la pesca recreativa.

Durante el reciente fin de semana, y en el marco del aniversario 65 de la empresa de maestranza y astilleros, Asmar, los integrantes de esta agrupación organizaron el primer torneo de pesca recreativa dirigido a otros funcionarios de la entidad en el sector de San Juan.

En la ocasión, todos los deportistas

aficionados a esta actividad se lucieron desplegando toda su técnica dirigiendo la caña de pescar.

El gran ganador de la jornada fue Richard Águila, quien es un apasionado por esta actividad.

Recordar que el Servicio Nacional de Pesca y Acuicultura (Sernapesca) finalizó el pasado lunes la temporada de pesca recreativa 2024–2025 en la Región de Magallanes y Antártica Chilena, con lo cual se inicia la prohibición de capturar o extraer salmónidos en aguas continentales.

El cierre de la temporada de pesca recreativa es una medida que busca resguardar los procesos de reproducción de las especies hidrobiológicas y promover la sustentabilidad de la pesca recreativa. Sin embargo, existen excepciones: en el mar, la pesca recreativa está permitida durante todo el año, y de manera excepcional, se permite la pesca recreativa durante todo el año en el Lago Fagnano, ubicado en Tierra del Fuego, siempre que se porte la licencia correspondiente, debido a su carácter de lago binacional.